



Online Elternabend: Virtuellen Gefahren sicher gegenüberstehen – Kinder schützen

Was macht mein Kind im Internet? Wann ist die Zeit für ein erstes Smartphone? Welche virtuellen Gefahren können meinem Kind begegnen? Was ist eigentlich unter Cybermobbing, Cybergrooming und Sexting zu verstehen? Wie kann ich mein Kind davor schützen?

Im Rahmen eines Elternabends wollen wir Eltern das Thema digitale Medien im Grundschulalter näher bringen und mit ihnen ins Gespräch kommen. Die oben genannten Fragestellungen sollen geklärt und diskutiert werden, mit dem Ziel, Kinder zu schützen, Eltern zu stärken und einen gesunden Umgang mit digitalen Medien zu gewährleisten.

Das Angebot richtet sich an Eltern, deren Kinder im Grundschulalter sind.

Wann? Montag, den 01.03.2021 um 18 Uhr

Wer? Beratungsstelle für Eltern Kinder und Jugendliche zusammen mit der Schulpsychologischen Beratungsstelle der Stadt Hagen in Kooperation mit dem Stadtsportbund.

Wo? Anmeldung über die E-Mail Adresse familienberatung@stadt-hagen.de. Sie erhalten einen Link zur Teilnahme. Alles was Sie brauchen, ist ein internetfähiges Endgerät (z.B. Laptop, Tablet, Smartphone,...).